

Respuestas de Oliver Blume

02/10/2020 Este mes se cumplen cinco años de la llegada de Oliver Blume a la presidencia del Consejo de Dirección de Porsche AG. En el desarrollo de una importante conferencia europea, un grupo de estudiantes le preguntan sobre diferentes aspectos relacionados con su trabajo en la compañía.

El 1 de octubre fue un día señalado en la agenda de Porsche, ya que Oliver Blume cumplió cinco años como Presidente del Consejo de Dirección. Media década que, entre otras cosas, ha resultado ser la más exitosa de la compañía.

Desde 2015 hasta ahora, los resultados operativos han aumentado en un 60 por ciento, el primer Porsche totalmente eléctrico, el Taycan, ha sorprendido al mundo y se ha conseguido gestionar la gran crisis del coronavirus saliendo de manera casi indemne. Respecto a esto último, Blume ha sido una pieza clave a la hora de superar los problemas de la cadena de suministro, impulsar donaciones benéficas y de ayuda comunitaria e implementar medidas para proteger a los empleados de Porsche en todo el mundo.

En una rápida sesión de preguntas y respuestas en el marco del Simposio EBS, una de las conferencias de negocios dirigidas por estudiantes más grandes y prestigiosas de Europa, el dirigente de Porsche, de 52 años de edad y gran aficionado al mundo del deporte, revela algunos secretos interesantes sobre sí mismo: desde la música que escucha y sus sueños de infancia, hasta sus costumbres al comenzar cada nuevo día.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/empresa/2020/es-porsche-presidente-consejo-direccion-oliver-blume-entrevista-22484.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/9b88e642-75f9-4e11-a2c0-b3c69d4644bb.zip>